

## Konpiwil, Pra Musywil ke – 22 IPM Jateng Dibuka

Jum'at, 03-03-2017



5 utusan dari PD IPM Pemalang siap mengikuti Konpiwil, pra Musywil ke 22 IPM Jateng di SMK Muh 3 Weleri Kendal

**KENDAL.** Kamis (2/2) dijadwalkan Konferensi Pimpinan Wilayah (Konpiwil), pra Musywil ke 22 IPM Jawa Tengah di buka di halaman SMK Muhammadiyah 3 Weleri, Kendal. Perhelatan tersebut direncanakan dibuka langsung oleh ketua PDM

Kendal, KH Muslim.

Konpiwil sendiri adalah permusyawaratan tertinggi setelah Musywil IPM yang diikuti oleh peserta dengan jumlah sesuai ketentuan, " Ada sekitar 200 peserta yang siap mengikuti Konpiwil sampai tuntas, " kata Ahmad Basyiruddin, ketua panitia Musywil ketika ditemui pwmjateng.com di sela – sela persiapan Konpiwil. Menurut beliau ada 3 agenda pokok yang akan dibahas dan ditetapkan dalam acara Konpiwil, yaitu pembahasan dan pengesahan tata tertib Konpiwi, pembahasan tata tertib Musywil XXIII, dan penetapan calon formatur.

Dari pantauan di lokasi Musywil sudah berdatangan beberapa utusan atau peserta dari berbagai daerah di Jawa tengah, seperti dari PD IPM Kab. Magelang, Kab. Pekalongan, Temanggung, Wonogiri, Sragen, Pemalang, Karanganyar, Kota Pekalongan, Boyolali, dan tuan rumah sendiri, Kendal, " ketika mereka melakukan registrasi tidak terjadi masalah, karena jauh hari sudah mengetahui alur dari proses registrasi " kata Nurul, bendahara panitia yang mendampingi petugas registrasi. "kami berharap daerah – daerah yang lain akan segera menyusul sebelum acara Konpiwil dibuka " tambahnya.

Musywil ke 22 IPM Jawa Tengah yang diselenggarakan di SMK Muhammadiyah 3 Weleri, Kendal akan berlangsung 2 – 5 Maret 2015 dengan beberapa agenda pokok yang telah ditetapkan, seperti laporan pertanggungjawaban PW IPM Jateng periode 2015 – 2017, pembahasan dan penetapan program kerja dua tahun ke depan, dan pemilihan PW IPM Jateng 2017 – 2019. Selaian agenda pokok juga digelar agenda pendukung Musywil, seperti bazaar dan seminar. ( Tim liputan Musywil IPM Jateng/MPI Kendal )